

Con denuncias de "falsos ataques a sus sedes"

Büchi: Oposición desata campaña desinformadora

El candidato presidencial independiente Hernán Büchi acusó a la Concertación opositora de "desatar una campaña de desinformación" y denunciar supuestos ataques a sus sedes, que resultan ser falsos.

"Estoy en la búsqueda de la paz, la democracia, de las oportunidades que den mejores trabajos, salud y vivienda, porque sé que los interpreto a Uds. y a millones de chilenos que quieren lo mismo", manifestó el candidato presidencial Hernán Büchi, durante una reunión sostenida al mediodía de ayer con dirigentes de juntas de vecinos de las comunas de La Granja, San Miguel, San Joaquín, La Cisterna y San Ramón.

El encuentro se realizó en una de las sedes de su comando, ubicada en la intersección de las calles Javier Parot con

Ingeniero Bush, comuna de San Joaquín, altura del paradero 9 de Santa Rosa.

En la oportunidad, el candidato escuchó a los dirigentes vecinales, quienes le plantearon una serie de inquietudes en relación a sus condiciones de vida y problemas relacionados con trabajo, salud, vivienda y seguridad en las poblaciones.

CAMPAÑA

En relación a la violencia, Büchi denunció una campaña de desinformación, mediante la cual se valen los integrantes de la Concertación para

denunciar falsos ataques. "Son ellos los que siempre atacan -dijo-; a Uds. les consta eso en sus propias poblaciones. Nosotros mantendremos una actitud pacífica, pero no hay que confundir ser pacífico con ser miedoso y ser pacíficos con no saber imponer sus ideas, nosotros vamos a llevar adelante nuestras ideas".

Agregó que "porque queremos construir un país en paz no aceptamos la violencia; porque queremos la democracia estamos dispuestos a tolerar las ideas de los demás. Pero también es tan importante como todo eso, saber que Uds. van a tener oportunidades para que sus hijos puedan vivir mejor. Uds. saben que los chilenos no queremos que nos regalen las cosas, queremos ganarlas con nuestro esfuerzo y para eso se necesitan las oportunidades para salir adelante".

En la ocasión, el candidato presidencial recibió cálidas muestras de simpatía y adhesión, en tanto que adherentes de Patricio Aylwin, en reducido número, se limitaron a realizar contramanifestaciones en base a gritos e insultos lanzados a la distancia y mostrando pancartas del candidato opositor.



Hernán Büchi durante su visita a los centros comunitarios, en la comuna de San Joaquín.

A la Contraloría General

DC pide informe sobre CNI

Ramón Briones, miembro de la comisión fiscalizadora de la Democracia Cristiana, pedirá un pronunciamiento a la Contraloría General de la República acerca de la eventual destrucción de documentos de la CNI.

Briones dijo ayer que la solicitud se elevará en los próximos días. Señaló que aunque es legal que la autoridad disponga la eliminación total o parcial de estos archivos, debe

acatarse el procedimiento que la legislación contempla.

Destacó la posibilidad de que cualquier persona que tenga interés en ello, obtenga a su costa certificación y copias de las escrituras antes de su destroz. Agregó que por interesados se entiende a quienes formaron parte de los procesos penales, como por ejemplo la Vicaría de la Solidaridad y partidos políticos.



Candidato Jaime Guzmán en "La Tercera"

Una visita a "La Tercera" hizo el candidato a senador de la UDI por Santiago Norponiente, Jaime Guzmán. El ilustre visitante fue recibido por el director del diario, Arturo Román Herrera. En el transcurso de la entrevista se abordaron diversos aspectos relacionados con las elecciones presidenciales y parlamentarias de diciembre. En la foto, de izquierda a derecha, el subdirector de "La Tercera", Julio Abarzúa; el director, Arturo Román; Jaime Guzmán; Pedro Urzúa, jefe de informaciones y Raúl Rojas, redactor jefe de la revista Topaze.